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Les troubles de I’éruption dentaire
Mémoire de fin d’étude pour P’obtention d’un diplome d’état de Docteur en
Médecine Dentaire
Soutenance le : 03 juillet 2017

RESUME :

L'éruption dentaire est un processus complexe qui accompagne la formation des dents pour
les mettre dans une position opérationnelle dans la cavité buccale.

Cet événement dynamique contrdlé dans le temps et coordonné par le follicule dentaire qui
favorise la création d'une résorption osseuse de trajectoire de rupture dans sa partie
coronarienne et apposition osscuse dans sa partie basale.

Des anomalies peuvent se produire pendant 1'éruption dentaire, leurs étiologies sont
variées. Elles sont chronologiques, topographiques, de nombre, de structure,
morphologiques, liées  la dentition temporaire, 4 la dentition permanente ou les deux. On
parle aussi d’accidents d'éruption.

Le réle de la radiographie et en particulier la radiographie tridimensionnelle est jugé
primordial dans le dépistage, le diagnostic et le traitement des anomalies de 1'éruption
dentaire.

La gestion de ces anomalies est multidisciplinaire et rassemble les dentistes
omnipraticiens, les orthodontistes et les spécialités médicales.

ABSTRACT:

Dental eruption is a complex process that accompanies the formation of teeth to bring
them into an operative position in the oral cavity.

This dynamic event controlled in time and coordinated by the dental follicle which favors
the creation of a bone resorption of rupture trajectory in its coronary part and bone
apposition in its basal part.

Anomalies may occur during the dental eruption, their etiologies are varied. They are
chronological, topographical, of number, of structure, morphological, related to the
temporary dentition, the permanent dentition or both. We also speak of accidents of
eruption.

The role of x-rays and in particular three-dimensional radiography is considered to be of
primary importance in the detection, diagnosis and treatment of abnormal dental eruptions.
The management of these anomalies is multidisciplinary and brings together general
practitioners, orthodontists and medical specialties.
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